

ciertas posiciones: las fracciones $\frac{1}{8}$, $\frac{1}{16}$, $\frac{1}{32}$, $\frac{1}{64}$, están muy repetidas, pero $\frac{1}{10}$ predomina. Se supone que la unidad de volúmen es el *tenat*, que es equivalente á $\frac{9}{10}$ de litro. Esta unidad y sus divisiones son representadas en el escrito hierático por signos arbitrarios. Cuando se toman partes iguales de los componentes de una fórmula, se indica esto por un guion vertical, colocado enfrente de cada sustancia.

El bibliotecario de la biblioteca Astor, haciendo referencia al valor intrínseco de este papiro, dice: «No es posible exagerar la importancia literaria, científica é histórica de este documento notable. Es el texto más grande, mejor conservado y más legible en el lenguaje geroglífico, que no habla vagamente de ideas incomprensibles y fantásticas, dejando ver claramente diferentes fases de la vida de los egipcios antiguos.»

(Traducido del «Chicago Pharmacist.»—Diciembre de 1875.)

J. J. J. K.

CRONICA MEDICA.

APOTEOSIS DE RIO DE LA LOZA.—La Sociedad de Historia Natural, á mocion de nuestro distinguido compañero el Sr. Herrera, ha tomado la iniciativa para celebrar de un modo digno la memoria del ilustre sabio cuya reciente muerte todos deploramos. Con tan loable objeto invitó á todas las Sociedades científicas de la Capital, para que unidas por medio de comisionados, formasen el programa de la fiesta de apoteosis. Las comisiones reunidas han desempeñado ya sus tareas, formando el programa de esa funcion, que debe celebrarse próximamente en el salon del Teatro del Conservatorio. Para llenar su objeto aprobaron la siguiente proposicion: «Los fondos necesarios para la celebracion del apoteosis del Sr. Dr. Leopoldo Rio de la Loza, se colectarán por una suscripcion voluntaria personal, formada entre los miembros de las Sociedades respectivas;» y los Presidentes de estas Sociedades han sido ya invitados para hacer la colecta relativa.

No dudamos que todos querrán contribuir al lucimiento de ese acto, y especialmente lo esperamos de los miembros de la Academia de Medicina, donde Rio de la Loza ocupó un lugar tan distinguido.

Las suscripciones las recibe el Señor Tesorero de la Academia, Dr. D. Luis Hidalgo Carpio, á quien podrán dirigirse todos los socios que deseen contribuir.

LA SOCIEDAD «PEDRO ESCOBEDO.»—El Sr. D. José María Laso de la Vega, quedó nombrado Tesorero de esta Sociedad. Su nombre se omitió por error en la lista de funcionarios que publicamos en el número anterior.

NECROLOGÍA.—El 12 del corriente ha fallecido en esta Capital el Sr. Dr. D. Juan B. Velasco, que por muchos años ejerció la medicina con acierto y con general aceptación.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Observador médico (tom. IV, núm. 2).—Picosa ó enchiladera.—Eplulis sarcomatoso del maxilar superior.—Asociacion Pedro Escobedo: acta de la sesion del 12 de Noviembre de 1875.—Revista extranjera.—Variedades.

Anales de la Asociacion Larrey (tom. II, núm. 8).—El Dr. José Ignacio Durán.—José Federico Charrière.—Herida del antebrazo.—Parálisis infantil.—La prostitucion en la Capital.—Revista extranjera.—Revista de la prensa médica nacional.—Variedades.

Revista Médico-quirúrgica, de Buenos Aires.—(Año XIII, números 3 y 4.)

El Anfiteatro Anatómico español.—(Año IV, núms. 82 y 83.)

La Correspondencia Médica, de Madrid.—(Año XI, núms. 19 á 22.)

Anales de la Sociedad Anatómica Española.—(Año III, núm. 31.)

El Progreso Médico, de Madrid (tom. I, núm. 6.)

Anales de Ciencias Médicas, de Madrid (núms. 15 á 18.)

La Tribune Médicale, de Paris.—(Núms. 410 á 412.)

NOTA.—Continuaremos publicando en cada número, una indicacion de las Tésis, Memorias y Obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un índice bibliográfico, que dé á conocer los trabajos médicos de nuestro país. Con el mismo objeto publicamos el resumen de los periódicos médicos y científicos que recibe la Academia.